

Aprender a leer documentos antiguos

La Facultad de Humanidades de Albacete celebra la tercera edición de su Curso Práctico de Paleografía

La Facultad de Humanidades de Albacete ha celebrado la tercera edición de su Curso Práctico de Paleografía, la técnica que permite leer e interpretar documentos antiguos. La Paleografía estudia sólo las escrituras ejecutadas de manera manual, en cualquier tipo de soporte, ya sea duro (como en un trozo de mármol) o blando: papiro, pergamino y papel.

Esta disciplina aporta una información muy valiosa para el conocimiento de la historia medieval y moderna (siglos XIII a XVIII), lo que la convierte en una herramienta fundamental para historiadores, archiveros y otros investigadores del área humanís-

tica.. Como ponentes del Curso Práctico de Paleografía han participado los profesores de la Universidad de Castilla-La Mancha Aurelio Pretel, Francisco José Aranda y David Igual, este último también director de la iniciativa académica; además del director del Instituto de Estudios Ablacetenses, Ramón Carrilero.

Esta iniciativa académica se presenta como la oportunidad de introducir a los estudiantes en la comprensión paleográfica de las fuentes, con vistas tanto a fortalecer la formación obtenida a lo largo de su licenciatura, como a incorporarles a los caminos de la investigación archivística de base. ○

Atención al paciente cardiópata

La Escuela de Enfermería de Albacete ha celebrado un curso de atención de enfermería al paciente cardiópata con el objetivo de trasladar a los alumnos las nuevas técnicas que se emplean en esta disciplina sanitaria.

Administración de los Servicios de Enfermería

El supervisor de Docencia del Hospital Mancha Centro de Alcazar de San Juan, Apolonio Castillo Calcerrada, impartió en la Escuela de Enfermería de Ciudad Real un seminario sobre la administración de este servicio sanitario.

Cursos de AutoCAD en Almadén

Alumnos de los últimos cursos y postgraduados de la Escuela Politécnica de Almadén han participado en una nueva edición de los cursos de dibujo y diseño asistido por ordenador (AutoCAD) que organiza el Área de Expresión Gráfica en la Ingeniería desde hace ya ocho años y con una gran aceptación entre los estudiantes.

Una aproximación a Cartagena de Indias

El Centro de Estudios Latinoamericanos ha celebrado en la Facultad de Humanidades de Albacete un seminario monográfico sobre la ciudad colombiana de Cartagena de Indias.

Desde la universidad de esta importante ciudad se

desplazó la profesora Rina de León Herrera para recorrer su historia, su dinámica social, su estructura urbana y su realidad actual, marcada por la actividad de la guerrilla y por el narcotráfico. Por esta razón la profesora apeló a la "solidaridad internacional". ○

